

Patroli Dialogis Polsek Jereweh, serap masukan masyarakat terhadap Kamtibmas

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID

Feb 1, 2025 - 11:17



Sumbawa Barat NTB - Patroli Anggota Kepolisian Sektor (Polsek) Jereweh Resor Sumbawa di Wilayah Hukum Polsek Jereweh dilaksanakan pada Hari Jumat (31/1/ 2025), pukul 10.20 wita bertempat di pemukiman Dusun Menyan Desa Belo Kecamatan Jereweh Kabupaten Sumbawa Barat.

" Dalam Patroli Dialogis dua orang anggota Piket Polsek Jereweh selain

bertujuan untukantisipasi gangguan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) juga sebagai sarana komunikasi menyerap keluhan masyarakat maupun masukan di bidang kamtibmas , " ujar Kapolres Sumbawa barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui kasi Humas AKP Zainal Abidin, S.H kepada awak media.

Lanjut Kasi Humas, pada pelaksanaan kegiatan, anggota Patroli mendengar aspirasi atau keluhan masyarakat seperti yang disampaikan oleh warga masyarakat terkait aktivitas salah satu perusahaan di Jereweh agar memperhatikan tumpahan kerikil batu di jalan yang dapat berpotensi terjadinya kecelakaan lalulintas bagi pengguna jalan, aktifitas perusahaan yang sampai malam hari sehingga mengganggu kenyamanan masyarakat saat istirahat termasuk kendaraan angkutan matetial yang parkir di pinggir jalan.

Terhadap keluhan warga masyarakat tentunya akan ditindak lanjuti oleh petugas patroli dengan melapor ke pimpinannya guna mengambil langkah lebih lanjut.

" Patroli dialogis ini merupakan bukti kongrit kehadiran Polisi di tengah masyarakat, melalui dialog bincang - bincang langsung ke masyarakat kita dapat belanja masalah yang ada di tengah masyarakat untuk ditindak lanjuti sehingga masyarakat merasa keluhannya tersalurkan dan mendapatkan solusi terbaik" tutur AKP Zainal.

Kasi humas menambahkan, disela-sela mendengar keluhan masyarakat dalam kegiatan patroli dialogis polisi menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, agar tidak mudah menerima berita atau informasi baik langsung maupun dari media sosial yang belum pasti kebenarannya, agar selalu memperhatikan lingkungan terutama anak - anak muda jika ada indikasi penyalah gunaan narkoba segera dilaporkan ke Bhabinkamtibmas atau Polsek supaya bisa ditindak lanjuti.

"Patroli yang dilaksanakan oleh anggota piket Polsek Jereweh secara rutin dilaksanakan untuk tetap bersama masyarakat memelihara situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif" pungkasnya. (Adb)